



Teléfono núm. 25.

Dirección, Administración y Talleres: Polo de Medina, 2.

Franqueo concertado.

Pobreza de espíritu

Si en la vida fué posible entretenerse en los espectáculos que ofrece la condición humana por sus mismas flaquezas y pequeñeces, los que viven de odio y para el odio, ofrecen constantes motivos para la diversión ajena.

Afortunadamente, ni la vida es esa erupción de bilis, ni esas manifestaciones pueriles de la flaqueza de los hombres pueden tomarse como norma del vivir social, ni como materia de esparcimiento del espíritu humano, que al fin, por su misma condición rehuye ese espectáculo desagradable de la pequeñez de su envoltura.

Los que solo viven con la obsesión de sus odios, no se dan cuenta de que los demás mortales, ajenos a esa violencia de su ira y al fuego de ese volcán que les consume, miran con desdén un estado de ánimo que al privarles de la serenidad de juicio, les hace incurrir en las mas pintorescas incongruencias.

A muchos amigos lo hemos dicho en más de una ocasión; el hombre que logra preocupar a otro ya es superior a él, porque con la preocupación se le está riñendo al adversario el homenaje de una inquietud del espíritu.

Y si esa preocupación se convierte en obsesión, entonces aquel hombre, que obsesiona aun en el sentido de la más honda repulsión, constituye un imposible, un enorme y titánico muro ante el cual se estrellan todos los esfuerzos del hombre apasionado.

Pues quien lea un día y otro a nuestro colega «Levante Agrario» observará que lo mismo en el texto, que en los entrefilets que en las secciones que integran el periódico, a excepción de la sección religiosa, porque no la tiene, en-

contraron siempre el homenaje de sus odios contra el exministro murciano.

Y es del odio más ordinario y plebeyo; el que se manifiesta en la frase gorda, en el insulto grosero, en algo, que pone de manifiesto la infima textura del alma.

Si alguna vez la luz serena de la sinceridad, de la imparcialidad, descorriese los velos de esa pasión que ciega sus inteligencias y que obstruye la rectitud de su conciencia, los que más apasionados se muestran, llegarían quizá a pretendes borrar hasta el recuerdo de su equivocada actuación.

Recordamos a este propósito la campaña que en los periódicos de la Editorial hizo Fernandez Arias. Llevó su cinismo apasionado hasta venir a esta tierra para seguir una campaña de difamación contra el exministro murciano, en el asunto popularísimo de Totana; pues bien, aquel hombre, que había encontrado licitos todos los caminos que conducían a su poco recomendable empresa, fué lo primero en proclamar su error y su apasionamiento, reconocido después de una entrevista en el exministro señor Cierva, cualidades de hombre integérrimo, de gobernante extraordinario y de hombre afable y sugestivo.

Este tributo a la justicia y a la sinceridad valió al periodista salir arrojado de la Editorial.

«¿Quién sabe si en el mismo «Levante Agrario» habrá espíritus que imitarían al señor Fernandez Arias? pero...»

Sigan las campañas, arrechen los insultos, ríndase pleito a todas las injusticias; pero ¿es la opinión de Murcia, ni siquiera de una parte insignificante, la que habla por medio de esas plumas?

LA DESGRACIA DE AYER

Niño muerto

por un carro

Ayer tarde, próximamente a las siete, ocurrió una sensible desgracia en el campo del Palmar que ha causado honda impresión en cuantos presenciaron el suceso.

El niño de 21 meses José Avilés Díaz, se hallaba, acompañado de su madre, a la puerta de su casa. La madre tuvo que entrar a la casa ante el llanto de una criatura de pocos meses que se hallaba sola en el hogar.

Entre tanto el niño se apartó un poco de la puerta saliendo a la carretera en el preciso momento que pasaba un carro que le atropelló, pasándole una rueda por encima del vientre.

Inmediatamente el infeliz niño

fué trasladado al Hospital, en cuyo benéfico establecimiento falleció a la media hora de ingresar.

En el asunto entiende el juzgado de la Catedral.

En Caravaca

Surge de nuevo el conflicto

En la ciudad de Caravaca se presenta de nuevo el pavoroso conflicto de la huelga de alpargateros.

El alcalde de aquella localidad ha enviado al gobernador civil el siguiente telegrama en el día de ayer:

«Los obreros alpargateros excitados por los de Elche, Aspe y otros puntos, se han declarado en huelga, reclamando aumento en los jornales.

Urge se ponga en marcha la Guardia civil, para mantener el orden público y garantizar trabajo.

MEJORAS MURCIANAS

INAUGURACIÓN DEL SALÓN DE CONTRATACIONES

Ayer a las diez de la mañana tuvo lugar la inauguración oficial del Salón de Contrataciones construido en la calle de la Rambla.

Asistieron al acto don José Ruiz Medina, presidente de la comisión de plazas y mercados, concejales, Ortiz, Martínez Marco, Ujaúna, y Ferrán; el arquitecto municipal don José Antonio Rodríguez, el secretario de la Cámara de Comercio don Gerónimo Ros, en nombre del presidente de dicha entidad don Gerónimo Ruiz; el vicepresidente del Gremio de exportadores de frutas don Pedro García Mira; el oficial del Ayuntamiento señor Laguardia y el secretario del alcalde señor Alcazar.

En el salón se veía gran cantidad de público, en el que predominaban los huertanos.

El señor Ruiz Medina pronunció un elocuente discurso expresando la necesidad de que en esta capital existiera un centro regulador de su vida comercial.

Afirma que una población sin ese centro que garantice sus operaciones mercantiles, es una máquina sin regulador de su fuerza y su velocidad.

Pensando en los beneficios que que la implantación de un centro de esta clase produciría a Murcia, surgió entre los ediles la idea de la construcción de este edificio, unido a la de la nueva plaza de Abastos, que es muy posible que pronto veamos terminada.

Dice que un hombre de feliz memoria en su actuación en nuestro municipio, don Gerónimo Ruiz, tuvo la iniciativa de sacar a concurso la construcción del edificio, encontrando un arquitecto catalán la cristalización de su pensamiento de un modo tan feliz, que le acreditan de verdadero genio arquitectónico.

Dedica un piadoso recuerdo a la buena memoria de don Adolfo Clemente Bolafín, quien, al contratar con el Ayuntamiento la construcción del edificio, tomó este

trabajo con un cariño y un interés poco comunes.

Habla de la necesidad de su buen funcionamiento, pues actualmente nuestros productos están sometidos a una contratación irregular que se pudiera calificar bien duramente, habiendo honrosas excepciones.

Esta es la razón de que nuestros cosecheros, aun no se hayan enterado de que estos productos tienen un valor distinto en los mercados extranjeros.

La venta de estos productos se ha realizado de modo tan irregular, que no pocas veces cosecheros y exportadores, han sido objeto de engaños, por los exportadores de mala fe.

En lo sucesivo, la contratación verificada en este salón, dará a todos la garantía de la buena operación mercantil.

Habla de las frecuentes anomalías que se observan en la contratación del pimiento.

Dice que la forma de realizar este contrato no es propia de la importancia del producto.

Dice que el cosechero debe ver en este salón la garantía de su legítima ganancia; el especulador, un medio fácil a su especulación de buena fe y el exportador la seguridad y la garantía de la operación, y el pueblo en general la tranquilidad de la buena marcha comercial de nuestros productos.

Las mismas consideraciones rezan con otros importantísimos productos, que deben tener un centro regulador de sus contratos.

Termina manifestando que el Ayuntamiento, al abrir este salón, no busca como fin principal un medio de aumentar ingresos, sino el de crear un importante mercado en nuestra capital, y demostrar la importancia de nuestra vega y de nuestra pequeña patria.

Una salva de aplausos premió el discurso del señor Ruiz Medina, el cual fué muy felicitado por la concurrencia que ocupaba el salón.

BODA

En Jerez de la Frontera, donde residió accidentalmente y en la casa de su tío el notario de aquella ciudad don Antonio Navarro y Guerrero, se efectuó el pasado día 29, festividad de San Pedro, el enlace matrimonial de la bellísima y distinguida señorita Carmita Navarro Meseguer, hermana de nuestro compañero en la prensa don Manuel Navarro, con el joven y acaudalado comerciante de aquella localidad don José Caballero y Guadalupe.

Los contrayentes fueron apadrinados por el señor Navarro Guerrero y su distinguida esposa doña Cristina Calafate.

Los nuevos esposos salieron para sus posesiones de la campiña jerezana, de donde después de pasar una temporada saldrán con dirección a Madrid, Barcelona, Valencia, Alicante, Murcia y otras poblaciones, regresando nuevamente a Jerez, en donde fijarán su residencia.

Deseamos a la enamorada pareja una eterna luna de miel y al enviarle nuestra felicitación ya hacemos extensiva a su distinguida familia.

La policia en Cartagena

Nuevo Comisario

Ha sido nombrado comisario de Policía de la vecina ciudad de Cartagena, don Alberio Mustares del Corral.

Don Honorio Inglés que prestaba sus servicios como jefe de Policía de la citada población, marcha trasladado a Oviedo.

La novillada del domingo

Llegada del ganado

El pasabo miércoles llegaron a esta y fueron desencajonados los cuatro hermosos ejemplares que para la corrida organizada por el popular Jardiner para el próximo domingo, ha enviado el escrupuloso ganadero sevillano señor Moreno Santa naria.

Los toros han agradado mucho a los aficionados que los han visto

†
EN SUFRAGIO DEL ALMA
de la señora
DOÑA JOSEFA CHAPULI FERNANDEZ-CUESTA
que falleció el día 13 de Julio de 1908
y de la de su esposo
DON LUIS AYISO BONNEMAISSON
que falleció el día 8 de Abril de 1902

Dará mañana sábado 3 la Ve y Alumbrado a Jesús Sacramento en la iglesia de la Merced y se dirán misas cada media hora, desde las ocho hasta la una.

Sus hijos,
Suplican a sus amigos y personas piadosas la asistencia a alguna de estos en tos y que rueguen a Dios por el eterno descanso de las almas de los finados, por lo que recibirán especial favor Murcia 2 de Julio de 1920

El Sr. Nuncio de S. S., Excmos. Sres. Arzobispo de Granada y Obispos de Cartagena, Orihuela, Avila, Malaga, Guadix y Baza, se ha dignado conceder 100, 80, 50 y 40 días de indulgencias en la forma acostumbrada. (9)

en los corrales de la plaza, donde están expuestos al público. Actuarán de matadores en esta corrida los novilleros Salvador Freg y Correas Montes, unos toreros que están metiendo la mar de «ruido» en la presente temporada. Además, en el intermedio de la fiesta se sortearán valiosos regalos.

La novillada promete ser un acontecimiento.

Posesión del señor Visado

Mañana a las doce tomará posesión del cargo de Secretario del Ayuntamiento, nuestro querido amigo don Enrique Visado.

Aun cuando el señor Visado no ha circulado invitaciones, las numerosas amistades con que cuenta el nuevo Secretario darán al acto de su toma de posesión e relieve de su presencia y la satisfacción con que ha sido recibido su merecido nombramiento.

Por anticipado enviamos al señor Visado nuestra enhorabuena refiriéndole el testimonio de nuestro afecto y sincero deseo de que por muchos años disfrute su nuevo cargo.

EGOS DEL CAMPAMENTO

Las palomas mensajeras Despachos recibidos ayer: «Jefe Campamento a Exploradores:

Murcia
Recibido a 1 tarde.

Viento N. E. Cielo, despejado. «Ayer visitaron Campamento el subinstructor de tropa Más Tamayo, Sres. Garriguez, Palao y otros distinguidos jóvenes de Totana, regresando los primeros en automóvil y los otros atravesando sierra.

Por la tarde aparatosa tormenta lloviendo intervalos.

Exploradores y escolares se recogieron abrigo tiendas, gozando soberbio espectáculo. Durante lluvia presentose Obispo Campamento y acompañado Delegado Provincial y jefes, recorrió alojamientos, bendiciendo a todos y dirigiéndoles frases cariñosas. Salud perfecta.

MENDOZA.

Transmitido a la misma hora que el anterior.

Ayer a las 19, despejó el tiempo brillando majestuoso arco iris.

Exploradores salieron tiendas campaña, cenando alegremente después de arriar la bandera la tropa de Murcia.

La noche fué espléndida y serena, amaneciendo sin nubes, como así continua.

Llegaron de madrugada, avanzadas de las tropas de Cartagena y murciano Navarro Luna

Se espera esta tarde general Ortega y mister Morris y de madrugada tropa numerosa de Cartagena.

Salieron en auto para esa capellanía de la tropa señor Navarro y jefe abastecimientos Campamento don Diego Robles para regresar mañana juntos.

Ahora recibimos aviso telegráfico de llegada de exploradores oriolanos con los de Cartagena.

MENDOZA.

EL MERCADO

Ayer se verificó el mercado, siendo uno de los más concurridos, a pesar de caer el sol, como losa de plomo.

El ganado de cerda sigue su período de descenso, especialmente el de destete se dió hasta a «veinte» pesetas, precio que ya pareció desterrado del mercado.

En el lanar y vacuno se mantienen los precios, en el caballo, asnal y mular sigue el alza sobre los mercados anteriores,

Se hicieron muchas transacciones.

En la plaza de Santo Domingo también hubo extraordinaria concurrencia.

En la recova también se notó el descenso en el precio de las aves.

INSTRUCCIÓN PÚBLICA

De la Sección

D. Diego Aguilera Bernabé ha sido nombrado maestro en propiedad de la escuela de niños de Terniche (Canarias).

A la Dirección general de primera enseñanza se envía la instancia promovida por doña Maria Purificación Amorós y otras maestras de esta provincia, solicitando aclaraciones al folleto de escalafón de primero de Enero del año actual.

Se concede licencia para tomar parte en las oposiciones, a don Manuel Hernandez.

SERVICIOS MUNICIPALES

Fruta retirada

El veterinario señor Orcajada, acompañado del sargento señor Moñino, retiró ayer mañana de la Plaza de Abastos las siguientes cantidades de frutas:

6 kilos de tomates a colores L...

8 id. de melocotones a Joaquín Lucas, de la Albatalla.

Denuncias

El sargento señor Moñino denuncia a José Tarín, vendedor de carne, por falta en el peso.

El cabo Sr. Vidal denuncia al horchatero Francisco Martínez Gimenez, por interceptar el paso del público en el mercado de animales.

Tormentas en la provincia

Cosechas perdidas EN LORCA

Telgrama del jefe de policía al gobernador:

A las tres y media de la tarde de hoy miércoles ha descargado sobre esta ciudad una enorme tormenta, acompañada de lluvia torrencial y pedrisco de gran tamaño, causando grandes destrozos en el arbolado.

La mayoría de los cristales de las casas de la población han quedado hecho añicos.

El río lleva una gran crecida.

La población quedó atemorizada ante el aspecto terrible de la tormenta.

En este momento que telegrafía cesa de llover, alejándose las nubes Renace tranquilidad en el vecindario.

En Ojós

El alcalde al gobernador:

En la tarde de hoy miércoles, ha descargado sobre este término una horrorosa tormenta acompañada de piedras de gran tamaño.

Son numerosos los destrozos causados en el arbolado y frutos de la huerta y campo.

Se han perdido totalmente las cosechas actual y venidera

Reuno Junta de Socorros para remediar preventivamente tanto mal, y procederé a instruir expedientes de demanda de Socorros a Junta.»

Lotería Nacional

De la tarde Por telégrafo Premios mayores

- Con 100.000 pesetas. 24.295 Cádiz. Con 60.000 pesetas. 11.581 Madrid, Linares. Con 20.000 pesetas. 20.010 San Roque, Huelva, Málaga, Con 1.500 pesetas. 748 Madrid, Barcelona. 5.542 Madrid, Valencia, Barcelona. 9.037 Arco, Barcelona, Cádiz, Córdoba. 11.443 Madrid, Almería, Barcelona. 12.721 Santander, Zaragoza, Cullera, Barcelona. 13.034 Madrid, Ecija. 14.290 Ceuta, San Felip de Llobregat, Sevilla, Bilbao. 25.529 Madrid, Cueva de Vera. 28.269 Sanlúcar, Madrid. 31.732 Barcelona. 32.843 Barcelona.

El Consejo del sábado

Por telégrafo De la tarde

La cuestión de las tarifas Cuando recibió al medio día el presidente del Consejo a los periodistas les manifestó que el Consejo que se celebrará el próximo sábado, estará dedicado casi por entero a la cuestión de las subsistencias.

Interrogado por un periodista si se abordaría la cuestión del aumento de las tarifas ferroviarias, contestó que, precisamente estando en Barcelona, le visitaron varias comisiones para pedirle la elevación de las tarifas manifestando que era el único medio de que las compañías mejorasen los servicios.

El señor Dato manifestó a las citadas comisiones que estaba dispuesto a tratar del asunto con el ministro de Fomento, para acordar una pronta solución satisfactoria para todos.

DIABLOS DE GOMA BATAF MURCIANO

SOBRE EL VIAJE REGIO

De la noche Por telégrafo Comentarios de «La Epoca»

Comentando el diario «La Epoca» el reciente viaje del Rey a Barcelona, dice que se están dando demasiadas vueltas a la significación del citado viaje.

Afirma que como más allá de las fronteras el asunto es bastante delicado, conviene poner las cosas en su punto.

No se trata de agravar ni remotamente a Francia.

Lo que se quiere decir es que los nacionalistas han aprovechado distintas ocasiones para mostrar a los franceses la existencia del irredentismo.

Insiste en que esto ha terminado, porque cuando los nacionalistas exaltados quieren parangonar el problema catalán con otros que se llamen similares sin serlo, los franceses serán los primeros en no darles oídos, pues sabrán que esos elementos no representan de cerca ni de lejos la opinión de Cataluña, clamorosamente exteriorizada en las calles de Barcelona con motivo del viaje regio.

Lo que dice Romanones

Por telégrafo De la noche

La unión de los liberales.—El anquilosamiento de los republicanos

Interrogado el conde de Romanones acerca de la marcha de los trabajos que se están haciendo para la aproximación de los distintos elementos liberales, manifestó que el advenimiento de los conservadores y las vacaciones veraniegas impondrán un nuevo paréntesis.

Afirmó que los trabajos para la citada unión están ya muy avanzados.

Hablando de las manifestaciones gubernamentales que exteriorizó Lerroux en el mitin del teatro de la Zarzuela, dijo el conde, que como fervoroso monárquico lo celebraba, pero que lamentaba el anquilosamiento en que se encontraban los republicanos que constituían la avanzada de la libertad.

El próximo empréstito

Por telégrafo De la tarde

Exitos de la operación

El ministro de Hacienda señor Domínguez Pascual ha manifestado a los periodistas se habían suscripto de la emisión de Obligaciones del Tesoro, la cantidad de cuarenta y seis millones de pesetas.

Dijo que el Banco Hispano-Americano había anunciado que se suscribiría por otros cuarenta millones.

Igualmente otras sucursales de provincias, tenían hechos pedidos equivalentes a otros quince millones.

Confía el señor Domínguez Pascual que antes del día quince del actual estará cubierta toda la emisión de mil trescientos millones.

Datos definitivos

Madrid.—Noche. Los datos definitivos de la suscripción del empréstito acusan ne Madrid 124.268.000 pesetas.

Los datos en provincias acusan la cantidad de 61.000.000. Faltan siete provincias incluso Barcelona y Bilbao.

El Banco de España

De la noche Por telégrafo

A repartirse la ganancia

Hoy se ha reunido el consejo del Banco de España acordando repartirse un dividendo de 65 pesetas.

Industrias Agrícolas de J. de la Cierva Conservas de frutas y hortalizas—Mermeladas. LORQUÍ—(MURCIA)

ACADEMIA PREPARATORIA para auxiliares administrativos y dependientes del catastro de Urbana

Próxima convocatoria.—Sueldo anual: Dosmil pesetas.—Preparación teórica y práctica por los Arquitectos del Catastro de esta provincia don Rafael Castillo y don Joaquín Dicenta. Se admiten solicitudes a estas oposiciones. Para más detalles dirigirse al Director don Rafael Castillo, Plaza de Caballos, 13.—De once a una.

BANCO DE ALBACETE

Casa Central—ALBACETE Sucursales Murcia, Alicante y Ciudad-Real Capital. 25.000.000 de pesetas FONDO DE RESERVA. 11.600.000 pesetas

Las principales operaciones a que se dedica este Banco, además de todas las propias de un Establecimiento de crédito, son las siguientes: Descuento de letras sobre España y Extranjero.—Descuento y cobro de cupones.—Emisión de giros y órdenes telegráficas de pago sobre plazas de España y Extranjero.—Compra y venta de billetes y monedas extranjeras.—Compra y venta de valores en las Bolsas Nacionales y Extranjeras.—Cartas de crédito sobre todos los países.—Cuentas corrientes en Pesetas, Libras Francas, Dólares y Liras.—Imposiciones a fecha fija.—Custodia de valores GRATUITA.—CAJA DE AHORROS.

Los intereses que abona este Establecimiento actualmente, son: Cuentas corrientes a la vista. 1 0/0 Imposiciones a fecha fija. 3 0/0 Caja de Ahorros. 3 0/0

HORAS DE CAJA: De nueve a una de la mañana; y de tres y media a cinco de la tarde.

EN MADRID

El aumento de las tarifas de los tranvías

Cargas de la policía.—Manifestaciones.—Tumultos.—Más de cincuenta detenidos.—Se suspende el aumento

(POR TELEGRAFO)

Se agrava el conflicto

Telegramas de Madrid que se ha agravado el conflicto de los tranvías originándose bastantes tumultos en distintos barrios de la población.

Hoy han empezado a cobrarse las nuevas tarifas, cuya elevación ha causado viva indignación.

Se han producido numerosos incidentes entre los viajeros y empleados de las compañías.

Desde principalmente se ha producido el disgusto ha sido en las distintas paradas, en donde la mayoría de los viajeros se negaban a pagar el aumento.

Frente al Banco de España, el conductor de un tranvía, invitó a los viajeros a que abandonaran el coche.

Los viajeros se negaron y al público les exaltó que continuaran, produciéndose un gran alboroto.

Con este motivo la policía se vio obligada a dar una carga.

Tumulto en la Puerta del Sol En la Puerta del Sol, el cobrador de un tranvía agredió a una señora que se negó a pagar el aumento de precio.

Se produjo un escándalo enorme interviniendo la policía. Esta dió varias cargas y practico

Frances detenido

De la noche Por telégrafo

Por entenderse con los alemanes

La policía madrileña ha detenido al subdito francés Leopoldo Oraina, acusado de inteligencia con los alemanes.

Estaba reclamado por las autoridades francesas. Se le encontraron documentos que le acreditan como subdito austriaco.

Romanones en Palacio

De la noche Por telégrafo

Declaraciones del conde

El conde de Romanones ha estado hoy en Palacio a cumplimentar a la reina Cristina. A la salida fué interrogado por

varias detenciones, entre ellas la de cobrador del mencionado tranvía.

Durante toda la tarde siguieron los incidentes originados por las protestas a la elevación de las tarifas de los tranvías.

Arrojaron las piedras y las manifestaciones hostiles, Algunos viajeros resultaron heridos por pedradas.

En las primeras horas de la tarde ante la actitud del público la empresa encerró los coches.

Se suspende el aumento

Se han reunido Ortuño, Bergamín, el alcalde y el director de la compañía tranviaria, acordando Ortuño dictar una Real orden suspendiendo el aumento de las tarifas, hasta resolver el reglamento que está pendiente de la aprobación del Ayuntamiento.

El alcalde publicó un bando comunicando el acuerdo al vecindario.

No obstante la suspensión del aumento se seguían cobrando las antiguas tarifas.

Muchos viajeros se negaban a pagar, viajando gratis. A consecuencia de los tumultos hay más de cincuenta detenidos.

El público dirige grandes censuras al ministro.

los periodistas acerca de los asuntos de actualidad.

Manifestó don Alvaro que reconocía el éxito obtenido por Dato en el viaje del rey a Barcelona.

Al indicarle la posibilidad de que se concediera el decreto de disolución de Cortes contestó: —Ahora descansaremos. Para el decreto de disolución tiene que pasar mucha agua por bajo el puente.

El día 16 mani está el conde, que marchara a Biarritz.

Cordoba

De la noche Por telégrafo

Robo y asesinato

Dos individuos alquilaron un automóvil, trasladándose a una aldea próxima. Penetraron en casa del propietario Juan Gonzalez. Maniataron a la esposa e hija de Gonzalez!

Este luchó con los foragidos hasta caer herido de una puñalada.

Los individuos descerrajaron los muebles robando cuanto se encontraron en la casa.

LA CAPITANIA DE CATALUÑA

De la noche Por telégrafo

Se dice insistentemente, que el infante don Carlos ocupará la Capitanía de Cataluña. La noticia, hasta ahora no tiene confirmación.

Los alquileres

De la noche Por telégrafo

Continúan los abusos

Los periódicos de la noche protestan de que a pesar de haberse publicado el Decreto de tasa de alquileres los propietarios continúan elevando los arriendos y promoviendo demandas de desahucio.

San Sebastián

De la noche Por telégrafo

La diputación provincial hace preparativos para la reunión de la Liga de las Naciones. Las sesiones se celebrarán en el Instituto.

Junta provincial de Subsistencias

De la noche Por telégrafo

La reunión de ayer

Ayer tarde, en el gobierno civil, bajo la presidencia del gobernador señor Salas, se reunió la Junta Provincial de Subsistencias.

De los acuerdos adoptados en dicha reunión daremos cuenta a nuestros lectores en la próxima edición.

Habana

De la noche Por telégrafo

Explosión de dos bombas

En un puesto de Policía han estallado dos bombas. Resultaron muchos policía heridos.

Los destrozos causados por la explosión son enormes.

Barcelona

De la noche Por telégrafo

Contra Bergamín

Se asegura que los regionalistas preparan un acto de protesta contra el ministro de la Gobernación. Sedó, como presidente de la Cámara Industrial, se ha dirigido a todas las entidades económicas para que escriban una carta protestando de las manifestaciones españolas de Bergamín, con motivo del viaje del rey a esta capital.

Muchas entidades se niegan a hacerlo.

Una agresión

El encargado de una fábrica llamado Francisco Cabaset ha sido agredido en la plaza de Olot. Resultó con un balazo en el pecho.

La herida que padece es leve por chocar el proyectil con un broche de los tirantes. Se ignora quien pueda ser el agresor.

185 detenidos

El gobernador ha manifestado que quedan en la actualidad 185 detenidos por orden gubernativa. Revisará los expedientes de todos y pondrá en libertad a los que sean por delitos leves.

Weyler a Madrid

En breve marchará a Madrid el capitán general de Cataluña con objeto de recibir la gran Cruz del Cristo de Portugal.

Somatenes a la Corte Cuando el Rey regrese de Londres irá a Madrid una comisión de somatenes, para que venga el rey a Barcelona a la bendición de la bandera.

Sobre un préstamo

De la noche Por telégrafo

Rumor desmentido

En los centros oficiales han desmentido que el Gobierno francés se proponga reembolsar a España el préstamo de 455 millones.

LA BOLSA

Madrid.—Noche Por telégrafo

Cotización del día 1.º

Table with 2 columns: Instrument and Price. Interior 4 por 100. 71'15. Fin de mes. 00'00. Amortización 5 por 100. 94'50. Id. 4 por 100. 00'00. Banco de España. 542'00. Tabacos. 297'00. Francos. 50'30. Libras. 25'8. Marcos. 18'05. Dollars. 6'03.

SUCESOS

Un herido

A las doce y media de la noche ha ingresado en este Hospital el que dice llamarse Alejandro Marín Moya, de 33 años de edad, el cual presenta una herida contusa en la región fronto-parietal izquierda, otra herida contusa en la región frontal y otra contusa en el lado izquierdo de la cara.

Dichas heridas son de pronóstico leve y les fueron causadas en una taberna de un tal «Botijón» que habita en la calle de las Balsas.

NOTICIAS

Pérdida

Desde las Cuatro Esquinas de la Trapería a la Central de Correos se ha extraviado el día 28 un alfiler de oro con brillantes y esmeraldas, figurando un pequeño reptil.

Al que lo presente en Merced, se le agradecerá y gratificará.

Papel viejo

Se compra a quince centimos el kilo en la fábrica de borra del Paseo de Garay, frente al molino del marqués.

Boletín Religioso

Julio 1920 VIERNES II

La Visitación de Nuestra Señora, Santos Otón, Longinos y Simeón mr.

VELA Y ALUMBRADO Día 2.—En San Antolín. Las misas y Estación por don Salvador Clementes Martínez.

FUENTE-ALAMO DE MURCIA

De subsistencias

Ayer se puso a la venta al público, los 6.000 kilos de aceite, que debido a las gestiones de nuestras autoridades se han concedido por la Comisaría de Subsistencias a esta Villa, al prelo de tasa. Encontrando el público una gran rebaja en el precio, y siendo además el aceite que nos dan de una calidad excelente, no es de extrañar que dicho género toque ya a su fin, pues dado el número de vecinos de que consta esta villa más de 10.000 habitantes) como todos lo solicitamos, pronto nos veremos otra vez en manos de estos comerciantes, que no pueden o no quieren darlo menos de 120 pesetas libra. Los que en esta concesión han intervenido, deben reeabar otra partida suficiente a abastecer al pueblo y sus diputaciones, con lo que se harán acreedores de la gratitud del pobre, que somos los que sufrimos la carestía reinante.

